

Wettkampf der regionalen Jugend

Von Ute Plückthun

Bad Friedrichshall - Die Rahmenbedingungen in Bad Friedrichshall sind mit dem Sportpark ideal. Deshalb wird die sechste Auflage des Jugendsportfestes der Bürgerinitiative Pro Region Heilbronn-Franken auf dem Gelände des Friedrichshaller Sportvereins (FSV) in Jagstfeld stattfinden. Am Samstag, 4. Juni, und Sonntag, 5. Juni, werden zur "Sportaction" insgesamt 600 Jugendliche und 200 Erwachsene als Akteure erwartet.

Breit gestreut

Tischtennis, Beachvolleyball, Skateboard oder Leichtathletik sind nur einige der Sportarten, die im Sportpark von 10 bis 17 Uhr geboten werden. "Es wird ein breit gestreutes Programm geben", verspricht Jochen K. Kübler. Der frühere Oberbürgermeister von Öhringen und jetzige Vorsitzende der Bürgerinitiative Pro Region Heilbronn-Franken freut sich auf ein "außergewöhnliches Sportwochenende" im Friedrichshaller Sportpark.

Nach Künzelsau im Jahr 2009 und Tauberbischofsheim zwei Jahre zuvor wird die Veranstaltung inzwischen schon zum sechsten Mal durchgeführt. "Ziel ist es, jugendliche Sportlerinnen und Sportler aus der gesamten Region Heilbronn-Franken über die Sportkreisgrenzen hinaus zum sportlichen Wettkampf zusammenzubringen", sagt Kübler zum Gefühl der Zusammengehörigkeit.

So gibt es C-Jugend-Fußball-, D-Jugend-Handball-, ein U-18-Tischtennis- und Badmintonturniere. Zudem findet der LSB-Beachcup der Volleyballer mit mehr als zehn baden-württembergischen Mannschaften, ein Fußballfirmenturnier mit zwölf Teams, das Verbandsrundenspiel der A-Klasse des FSV II gegen den SC Amorbach sowie ein Inliner- und Skatercontest statt.

Höhepunkte sind das Freundschaftsspiel der A-Junioren des FSV mit den französischen Partnern aus Saint Jean le Blanc und die Frankenmeisterschaften als Ausscheidungswettbewerb zu den Deutschen Schüler-Mannschaftsmeisterschaften der A- bis D-Jugend der Leichtathleten, an dem Jugendliche im Alter von zehn bis 15 Jahren teilnehmen.

Prominente

Besonders freut sich Kübler über "zwei großartige Weltklasesportler". So werden Skispringer Andreas Wank und Skicrosser Daniel Bohnacker, die beide der Nationalmannschaft angehören, am Samstag von 12 bis 13 Uhr im Sportpark zu Gast sein. Sie werden gemeinsam mit der Behindertensportabteilung des FSV Showeinlagen bieten und anschließend für Autogramme und Interview zur Verfügung stehen.

Spannende Wettkämpfe und ein interessantes Rahmenprogramm im Sportpark, der Kocherwaldhalle, dem Gaudium und der Skaterbahn, stellt der FSV-Vorsitzende Peter Knoche in Aussicht. Er betont, dass es neben den regionalen Wettbewerben im Rahmen des Sportparkfestes "Friedrichshall bewegt sich" auch lokale Spiele geben wird. So sind beispielsweise Einlagen der Sportakrobaten und der Behindertensportabteilung geplant.

Engagiert

Lobend erwähnt der frühere Bürgermeister von Bad Friedrichshall auch das Engagement der FSV-Jugend, die sich am Sonntag zum Familientag "viel vorgenommen" hat. Unter anderem ist ein Soccerturnier für Jungen und Mädchen, ein Mitmachparcours und Kistenklettern vorgesehen. Darüber hinaus stehen eine Hüpfburg, Kinderschminken, ein Jonglierworkshop, eine Schwungtuchstation und Schnupperangebote der FSV-Kindersportschule Kiss zur Auswahl.